

ACONDICIONAMIENTO DE LA CARRETERA ENTRE EL BALLESTERO Y LA CM-3152 QUE CONECTA CON LEZUZA Y EL BONILLO

El pasado 21 de marzo, el alcalde de El Bonillo, Juan Gil Gutiérrez, acompañado del Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de El Bonillo, Jesús Castellanos Mora, asistió a la inauguración del acondicionamiento de la carretera entre El Ballestero y la CM-3152 que conecta con Lezuza y El Bonillo, tras la finalización de las obras que se han venido realizando en esta vía rural que tiene una gran relevancia ya que, además de ser determinante para la conexión entre esos tres pueblos emblemáticos de la comarca de la Sierra de Alcaraz y Campo





de Montiel (une El Ballestero con la CM-3152 que conecta con Lezuza y El Bonillo), lo es para su día a día socio-económico. Y es que se trata de un punto de paso frecuente, cada jornada, para muchas personas en el desarrollo de diversas actividades, con especial peso en el ámbito de la agricultura, la ganadería y la industria vinculada a ellas.

Para afrontar el arreglo integral de los 4 km de esta vía, cuantificado en algo más de 900.000 € y ejecutado por Tragsa como medio propio de la Diputación, han sido hasta tres las administraciones que se han dado la mano con cada uno de los citados Ayuntamientos para sumar recursos.

De una parte, el Gobierno de España ha asumido cerca del 50% del valor total de los tres proyectos con los que, en su día, los ayuntamientos de El Bonillo, El Ballestero y Lezuza se acogieron a las ayudas dispuestas por el Estado para paliar daños causados por el paso de la borrasca 'Filomena'. Para aportar la mitad restante, han sumado esfuerzos la JCCM y la Diputación: ésta última, por partida doble. De un lado, con unos 226.000 € del Convenio de Caminos suscrito entre el gobierno provincial y el autonómico (mediante la Consejería de Agricultura, Agua y Desarrollo Rural) para acondicionar vías que, además de ofrecer un importante servicio a la actividad agrícola, ganadera y forestal, unan más de un núcleo poblacional. De otra parte, destinando también a este arreglo las cuantías correspondientes a cada uno de los tres ayuntamientos implicados dentro del Plan de Obras y Servicios (POS) 2023, tal y como desde las propias Entidades Locales plantearon.

Junto a Juan Gil Gutiérrez y Jesús Castellanos también estuvieron presentes el vicepresidente económico de la Diputación y responsable de Obras y Carreteras, Fran Valera; el subdelegado del Gobierno de España en Albacete, Miguel Juan Espinosa; el director general de Desarrollo Rural del Gobierno de C-LM, José Juan Fernández Zarco; del delegado provincial de Agricultura, Agua y Desarrollo Rural en Albacete, Ramón Sáez; y los alcaldes de El Ballestero, Daniel Martínez y Lezuza, Alfonso Avendaño.

Recordamos que durante este mes de marzo también se están llevando a cabo trabajos de mantenimiento y asfaltado en la carretera AB-609, que une El Bonillo con Sotuélamos.